## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL/LUTTE CONTRE L'INSALUBRITÉ : LE MAIRE DU 4E ARRONDISSEMENT EN PÉDAGOGUE



L'ÉDILE du 4e arrondissement de Port-Gentil, Louis Moukagna, a sillonné son rayon administratif dernièrement, histoire d'échanger et de sensibiliser ses administrés sur les questions environnementales. Ce mini-périple lui a permis d'inventorier les bacs à ordures et d'envisager le futur. Il s'est ensuite entretenu avec des groupes de jeunes dans les quartiers périphériques, aux fins de les sensibiliser sur l'état de dégradation de l'environnement. Avant de faire le constat selon lequel les ordures sont déversées à même le sol, sans que cela n'émeuve personne. Le maire Moukagna a alors envisagé la mise en place de comités de surveillance. "Nous ne pouvons plus regarder la situation se dégrader. Des riverains ont pris l'habitude de balancer les ordures à même le sol, même lorsque les bacs sont vides. D'autres déposent même des carcasses de véhicules à côté des bennes, lorsqu'ils ne les déversent pas directement dans les caniveaux". Les riverains ont ainsi salué l'idée émise par leur édile de mettre en place des comités de surveillance. Pour limiter les comportements inciviques des populations.

#### LIBREVILLE : L'APTAG SE DOTE D'UNE SALLE DE SPORT



LONGTEMPS désirée pour les besoins de son activité sportive, l'Association de police taekwondo du Gabon (APTAG) vient de se doter d'une salle de sport. Elle est logée dans l'enceinte de l'inspection des forces de Police nationale, du côté du Centre de la documentaion (Cedoc) et/ou de la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGDI) à Oloumi. Son inauguration a eu lieu le 27 avril dernier, dans la foulée de la cérémonie de fin stage en taekwondo police, option self-défense, organisé pendant plus de deux mois au sein de l'école nationale de police, sise à Owendo. C'est une très grande salle mise à la disposition de l'APTAG par la hiérarchie de la police. Ladite salle a bénéficié d'une réelle cure de jouvence pour permettre à la police nationale, à travers ses unités opérationnelles - via l'APTAG -, d'avoir un "espace dédié, approprié et digne", à la pratique de taekwondo police au Gabon.

# Mouila : journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail

Félicien NDONGO Mouila/Gabon

A 20e Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail est célébrée le 28 avril de chaque année. Pour cette édition 2022, elle a été jumelée à la 26e journée africaine de la prévention des risques professionnels organisée aussi par la direction provinciale de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), sous le thème : "Instauration d'une culture positive de la sécurité et de la santé nourrie par la participation et le dialogue social". S'exprimant par visioconférence, la directrice adjointe de la CNSS, Flore Martine Ningone, est revenue sur l'importance du dialogue social en entreprises et a insisté sur le volet sensible de la "sécurité et santé au travail" et/ou "prévention des risques professionnels", dont la CNSS, a-t-on appris, est la seule entité nationale en charge de la réparation desdits



Photo de famille au terme de la Journée sur la santé et la sécurité au travail à Mouila.

Recommandation a été faite de toujours préserver l'intégrité physique et mentale des travailleurs. Et de réduire les coûts de réparation des accidents du travail et des maladies dites... professionnelles. Pour cela, la DGA de la CNSS pense qu'il faut maintenir le dialogue social au sein des entreprises et avec les autorités du pays. Contribution de la CNSS à

l'instauration d'une culture positive; rôle de l'employeur dans l'instauration d'une culture positive de la sécurité et de la santé au travail : contribution du CSST dans l'instauration d'une culture positive SST en tant qu'acteur du dialogue social en entreprise; et contribution des partenaires sociaux à l'instauration positive de la sécurité et de la santé au travail ont constitué la trame des échanges.

## Port-Gentil: Féfé Onanga soutient les élèves du lycée évangélique Ogoula Mbeye



Geste symbolique de remise de l'enveloppe.

Jean Paulin ALLOGO Libreville/Gabon

ES élèves des classes de 3e et Tle du lycée évangélique ✓vont devoir préparer leurs examens du BEPC et du baccalauréat dans la sérénité. Le néo militant du Parti démocratique gabonais (PDG) au 2e arrondissement, Féfé Onanga, vient de mettre

SYM & PSNB

à leur disposition une importante enveloppe destinée à leurs cours de soutien.

L'aide a été remise au proviseur de l'établissement, Didier Biboube-Bi-Mba, mercredi, à l'esplanade de l'établissement, en présence du corps enseignant, du personnel administratif ainsi que les élèves

Avant le geste symbolique de re-

mise de l'enveloppe, le bienfaiteur a eu des mots à l'endroit du proviseur. « Ce que nous faisons aujourd'hui, c'est pour nous un contrat avec le 2e arrondissement où je suis. Ce n'est qu'un début. Nous prenons attache avec vous pour être à votre écoute, essayer d'être la courroie de transmission entre vous et ceux qui commandent. Le chef de l'État prône le bien-être des populations, il parle de l'éducation et de la santé. Nous sommes à l'orée des examens, on a jugé utile d'organiser les cours de soutien à nos enfants», a-t-il souligné, non sans conseiller aux apprenants de se méfier de mauvaises camaraderies...

En retour, le proviseur a salué l'acte posé par Féfé Onanga qui participe à la préparation des candidats aux

Notons que le LEOM présentera 101 candidats au BEPC et 98 au baccalauréat, series A, A1, B et D.